

A une quinzaine de kilomètres au Nord-Est de Ouagadougou se trouve Loumbila, le "Ouaga-plage". Situé au bord d'un énorme barrage qui alimente d'ailleurs en eau potable la capitale, le site accueille traditionnellement les ouagalais désireux d'aller prendre l'air le week-end.

Les restaurateurs l'ont bien compris et ont créé les infrastructures idéales pour accueillir tout ce beau monde. Ainsi, le *Loumbila Beach* dispose d'un restaurant, d'un bar, d'une boutique, d'une plaine de jeux, d'un ponton (l'eau arrivant au niveau de celui-ci en saison des pluies, comme on ne le devinerait pas en voyant la photo ci-dessous).

{gallery}lau-marc/201005/loumbila-beach{/gallery}